



7月の園だより

富士山と三保の松原が世界遺産に登録されるという、うれしいニュースが世間を騒がせています。後世に続く子どもたちへと大事に守って残していきたいと思いました。

園庭に植えた芝生が伸びて虫や鳥をみかけることが増えました。子どもたちは「あっ、バッタがおる。」「さっき、すずめもきてたよ。」と、早く芝生の上で遊べることを楽しみにしています。

7月は暑い日が続きますので激しい運動を避けて、子どもたちが室内で健康で快適に過ごせるよう計画しています。尚、新年度も3カ月経過しましたので、7月から3、4、5歳児混合のたて割りの保育を始めます。その集団の中でそれぞれの発達を支え、よりよい成果をあげたいと思っています（詳しくはお手紙にてお知らせいたします）。



おたんじょうび おめでとう

- 13日 Y・Sさん(4歳)
- 19日 T・Rくん(6歳)
- 25日 I・Sちゃん(1歳)
- 28日 F・Rちゃん(1歳)



行事予定



- 4日(木) やすらぎ荘七夕まつり(5歳児)
- 5日(金) 七夕まつり
- 17、18日(水、木) 身体測定
- 23日(火) つどいの会
- 24日(水) 避難訓練

*フール開きと茅の輪くぐりは、日程が決まり次第お知らせいたします。

芝生を植えました



「ふじさんってだあれ？」

富士山が世界遺産に登録された話をしていたときのことで。写真を見て「へえ、これが富士山？きれいだねえ」と驚いていた子どもたち。ある子が「どこにふじさん、おるん？」「ふじさんっち、こんな顔なん？」と聞きました。“富士さん”という人の名前だと思ったようです。かわいい勘違いでした。

「富士山っていう山だよ」と話すと「そういうことかあ」と納得していました。

4歳児クラスより